

11.10.2022 - 09:45 Uhr

Journée internationale des filles : Jeune femme (22) assume la fonction de Président de la Confédération pendant une journée



Zürich (ots) -

Les jeunes femmes en politique ne sont toujours pas une évidence : Plan International attire l'attention sur cet état de fait à l'occasion de la 10e journée mondiale de la fille avec l'action #GirlsTakeover. Pour ce faire, Bettina Brunner, 22 ans, reprend aujourd'hui le rôle du Président de la Confédération Ignazio Cassis.

" Passer une journée dans la peau du conseiller fédéral Ignazio Cassis est une sorte d'élargissement de l'horizon, tant pour moi que pour lui", dit Bettina. Un tel échange est nécessaire et urgent, comme le montre l'enquête mondiale de Plan International. Les jeunes femmes doivent occuper des postes de direction politique afin qu'elles *participent* aux décisions et qu'on ne décide pas uniquement *pour* elles. Cela devrait être une évidence depuis longtemps, dit-elle : " En tant que filles et femmes, on nous a trop longtemps dit de nous soumettre, d'être réservées. C'est précisément pour cela que je trouve cette action de Plan International importante et que je dis : je peux faire beaucoup de choses *parce que* je suis une femme ! C'est avec ces pensées que je veux inspirer tout le monde aujourd'hui. "

Grâce à l'action #GirlsTakeover, rendue possible par l'organisation de défense des droits des enfants et des filles Plan International à l'occasion de la Journée internationale de la fille, les filles et les jeunes femmes du monde entier prennent l'initiative d'une journée. Cette année, Plan International revendique "Equal Power Now" et met l'accent sur la participation politique des filles et des jeunes femmes.

" Je pense qu'il est important que les jeunes femmes s'impliquent dans la politique. Car les décisions d'aujourd'hui concernent les générations futures. La Journée mondiale de la fille représente précisément le fait que les jeunes peuvent et doivent contribuer à façonner l'avenir ! " déclare le Président de la Confédération Ignazio Cassis.

Les Suissesses ne se sentent ni représentées ni acceptées politiquement

Selon une enquête globale menée par Plan International dans le cadre de la Journée mondiale de la fille, 96% des Suissesses interrogées estiment qu'il est important d'être active en politique. Mais moins de la moitié des personnes interrogées pensent qu'il est accepté dans leur environnement si elles aspirent, en tant que jeunes femmes, à un poste de direction politique au niveau cantonal ou national - un écart qui ne doit pas être ignoré.

Seul un tiers des jeunes femmes estiment que les dirigeants politiques actuels agissent dans leur intérêt. Il est donc d'autant plus important que les jeunes femmes puissent faire valoir elles-mêmes leurs préoccupations en politique. "Je veux faire savoir à Monsieur Cassis qu'il est assis à un levier plus long et qu'il peut effectivement faire plus pour l'égalité des droits", conclut Bettina.

" L'action #GirlsTakeover de Plan International appelle les institutions, les organisations et les individus à donner aux filles et aux jeunes femmes l'accès à des rôles de leadership, à mieux les impliquer et à les encourager. Le potentiel est là, " souligne Rashid Javed, directeur de Plan International Suisse.

Tous sur la Journée internationale des filles : www.plan.ch/weltmaedchentag

D'autres images seront publiées dans la journée sur nos canaux de médias sociaux et sur notre site web.

Plan International Suisse est une organisation autonome à but non lucratif, qui oeuvre en faveur de la cause de l'égalité des genres et des droits des enfants dans différentes parties du monde.

Plan International Suisse fait partie de l'organisation mondiale du développement Plan International. Forte de plus de 80 ans d'expérience, celle-ci s'engage dans le travail avec des enfants, des jeunes, des familles et des communautés du monde entier et assure une présence dans plus de 75 pays. L'organisation se concentre en particulier sur les droits des filles et des jeunes femmes. Dans ce but, Plan International remet en cause les normes et attitudes sociales afin d'amorcer des changements transformateurs pour les adolescentes et les jeunes adultes. Par sa prise d'influence politique et son développement de programmes, l'organisation encourage la formation, l'égalité sociale et les chances économiques des filles.

En 2012, Plan International a obtenu, grâce à son travail de lobbying, que l'ONU déclare le 11 octobre comme première Journée internationale de la fille. L'une des actions réalisées dans ce contexte par Plan International est le #GirlsTakeover. Plan International a organisé depuis 2016 plus de 5000 partages de tâches similaires en 75 lieux du monde.

Contact:

Sanna You, Communication, Plan International Suisse, T +41 44 288 90 54, M +41 79 348 56 57, sanna.you@plan.ch

Menoa Stauffer, Communication, Plan International Suisse, T +41 44 244 16 47, menoa.stauffer@plan.ch

Medieninhalte



Bonjour Monsieur Cassis, vous êtes aussi nerveux ? / Texte complémentaire par ots et sur www.presseportal.ch/fr/nr/100018128 / L'utilisation de cette image est pour des buts rédactionnels gratuite. Publication sous indication de source: "obs/Plan International Schweiz/Sven De Almeida"



Bettina Brunner (22 ans) étudie à Zurich et reprend aujourd'hui le rôle du Présidente de la Confédération pour une journée. / Texte complémentaire par ots et sur www.presseportal.ch/fr/nr/100018128 / L'utilisation de cette image est pour des buts rédactionnels gratuite. Publication sous indication de source: "obs/Plan International Schweiz/Sven De Almeida"



Bettina Brunner ouvre la séance du DFAE à côté du Président de la Confédération Ignazio Cassis. / Texte complémentaire par ots et sur www.presseportal.ch/fr/nr/100018128 / L'utilisation de cette image est pour des buts rédactionnels gratuite. Publication sous indication de source: "obs/Plan International Schweiz/Sven De Almeida"

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100018128/100896311> abgerufen werden.